

Infusionen

Die Behandlung mit Infusionen ermöglicht eine besonders intensive, schnelle und tiefgreifende Therapie. Durch Intensivkuren wie die Infusionskur kann bei vielen Beschwerden (körperlicher oder seelischer Art) eine Linderung oder gar Verbesserung erreicht werden.

Gerade in Zeiten rascher Ermüdbarkeit, Leistungsminderung und Neigung zu Infekten kann man von der hochdosierten Gabe ausgewählter Vitamine und Nährstoffe profitieren. Die intravenöse Verabreichung macht Blutkonzentrationen möglich, die durch das Schlucken von Tabletten nie zu erreichen sind.

Die Infusionen werden speziell und individuell auf die Bedürfnisse Ihres Körpers zusammengestellt. Über einen Zeitraum von 30–40 Minuten wird die Infusionslösung über eine Vene infundiert. Nicht selten spürt man bereits nach der ersten Anwendung eine Zunahme von Energie, Konzentrationsfähigkeit und Widerstandskraft.

Aufbaukur Hochgrat:

Bei Vitaminmangelzuständen, Blutarmut, Abgeschlagenheit, zur Vorbeugung von Infekten

Immun-o-Fit-Kur Alpsee:

Bei akuten grippalen Infekten mit dem Ziel einer Symptomabschwächung oder deren Vorbeugung durch Stärkung des Immunsystems

Vitalisierungskur Allgäu Sonne:

Zur Förderung der Regeneration nach operativen Eingriffen oder schweren Erkrankungen, bei Schwächung des Immunsystems, Leistungsminderung, Antriebsarmut, in Zuständen erhöhten Substratbedarfs (z.B. im Alter)